

25 años de Ofrecimiento al Cristo del Amor



Actuación banda de Jesús

El Ofrecimiento al Cristo del Amor celebró este año sus bodas de plata en la popular barriada solanera. Organizado por la cofradía de la Vera Cruz y Virgen de la Esperanza, el 25º aniversario estuvo marcado por una masiva parti-

cipación, donde destacó un emotivo concierto. Las bandas de Jesús Rescatado y San Sebastián iniciaron las fiestas en la tarde-noche del sábado 22 de agosto. Coordinado por el Cronista de la Villa, Paulino Sánchez, que ofreció una aproximación a la

historia del Cristo del Amor, el concierto llenó la calle Antonio Maura y la plaza.

El domingo 23 comenzó con la misa en la puerta de la capilla, oficiada por el párroco de Santa Catalina, Benjamín Rey, quien agradeció el trabajo de los directivos de la

Vera Cruz. La parte musical corrió a cargo de la coral y rondalla Santa Cecilia. Después se inició la venta de dulces y el ofrecimiento al Cristo. Por la noche se celebró la procesión, también multitudinaria. La recaudación final alcanzó 9.471 euros.*



Actuación de la Banda de San Sebastián

Los dulces del Parterre



Ofrecimiento a Santa María del Parterre

La venta de flores y nuégados elaborados por los propios vecinos, así como las donaciones de fieles, dejaron unos 3.700 euros en las fiestas de Santa María del Parterre. Los actos se iniciaron un triduo y el sábado 15 de agosto se ofició la Misa Solemne, donde el coro titular

estrenó camisas blancas con la imagen bordada de la Virgen. Después, la imagen fue sacada al atrio, donde muchas personas ofrecieron cantidades en metálico, que serán destinadas para mantener el templo. A las diez de la noche comenzó el desfile procesional por las calles del barrio.*

La pleita de San Sebastián

PAULINO SÁNCHEZ ▼

La verbena a San Sebastián, celebrada el 8 y 9 de agosto, dejó una recaudación de 8.710 euros, 107 más que el año anterior. La fiesta tuvo mucho ambiente y la novedad de un nuevo frontal de pleita donado por Benigno Lérica "Chinarra".

El presidente de la Hermandad, Manuel Delgado, espera subsanar los desperfectos en el tejado del templo, afectado por las lluvias y la acción de los pájaros. El interior alberga un gran artesonado mudéjar y pinturas del siglo XVI que en un edificio que es Monumento Histórico Nacional.*-



Nuevo frontal de pleita en San Sebastián